

(Pays de Montbéliard Agglomération)
(Le Pays de Franche-Comté)

Crue soudaine dans le Pays de Montbéliard

Des dizaines de familles sinistrées

Il faut remonter bien loin dans la mémoire collective des habitants du Pays de Montbéliard pour retrouver le souvenir d'une crue aussi rapide et soudaine. Jeudi, les riverains des principaux cours d'eau qui irriguent la région montbéliardaise se sont réveillés en urgence, pour sauver leurs biens, avant, quelquefois d'être obligés d'évacuer leur propre personne.

Les inondations ont particulièrement sévi à Nommay, Vieux-Charmont, Sochaux, Montbéliard, Bart et Voujeaucourt. La Savoureuse et l'Allan, grossies en parties par la fonte des neiges des ballons vosgiens, ont empli le débit du Doubs. Sur le plateau, la situation était catastrophique et l'on craignait hier soir que les débordements du Doubs entre Pontarlier et Morteaux ne se répercutent les jours prochains dans la plaine, notamment entre Saint-Hippolyte et Clerval.

L'Allan et la Savoureuse se sont montrés particulièrement déstabilisés. A Vieux-Charmont et Nommay une vingtaine de familles

ont dû être évacuées par les pompiers, en zodiac. Hier vers 16 h, deux familles de Vieux-Charmont demeurant aux points névralgiques des inondations refusaient toujours de quitter leur habitation. Certains n'ont sauvé des eaux que le minimum. Le mobilier n'a pu être évacué. A Vieux-Charmont, on a vu flotter dans les eaux boueuses de la Savoureuse un congélateur. A Sochaux également, des familles ont dû être provisoirement relogées. Les municipalités ont eu rarement à intervenir à ce niveau, les sinistrés trouvant refuge, qui chez des parents, qui chez des amis. A Montbéliard la circulation devenait, au fil des heures, un exercice

de plus en plus périlleux à mesure que les eaux envahissaient les rues. Ce fut d'abord l'avenue Latour puis la rue Wilson, Clémenceau, la Place d'Anvers.

Route coupée à Bart

Les sapeurs pompiers ont dû effectuer presque 300 interventions. Tôt dans la matinée nombre de commerces avaient baissé pavillon. Les seuls à se réjouir, tout bas, étaient les marchands de bottes. A Bart, la rue principale était coupée, la mairie inondée. La boulangère a livré son pain dans la barque des pompiers. A Voujeaucourt, même cas de figure, mairie cernée par les eaux, les CD 126 et 438 interdits à la circulation. A Audincourt, Valentigney, Pont-de-Roide et Saint-Hippolyte, la situation était moins critique. Le Doubs a eu ses premiers débordements à Audincourt vers midi. A Valentigney seule la rue Vildieux était inondée. Rien à signaler en remontant le Doubs jusqu'à Souce-Cernay.

